Ça fait un mois que je ne travaille pas à cause d'un accident de travail et je ne trouvais pas de moyen pour envoyer de l'argent à mon épouse aux Phillipines. J'avais tout essayé, mais rien ne fonctionnait. Alors mon épouse m'a demandé de faire parvenir l'argent par sa cousine, mais j'avais une crainte et c'était qu'elle n'était pas chrétienne. Et en tant que son mari je voulais lui donner cet argent directement. Alors j'ai raconter ça à mes parents et mon père a prié pour qu'elle puisse avoir l'argent d'une manière ou d'une autre. Le soir même, Dieu m'a montré que c'était la voie qu'll voulait que je prenne (par la cousine de mon épouse) et cette même journée elle avait l'argent et de quoi payer le tout.

Merci Seigneur!

La Parole nous enseigne que Ses Voies ne sont pas nos voies et Ses Pensées ne sont pas nos pensées.

- Fr Dave Nadeau